
Enero 9, 2006 
 
 
Saludos Delegados de la Region del Pacifico 
 
Al acercarnos a nuestras actividades de Pre-Conferencia y asambleas estoy seguro que todos 
estamos ansiosos de repasar los resultados de la reunion de Fin de Semana de la Junta en Enero.   
Lamento tener que dejar mis refexiones trimestrales a un lado para poder hacerles llegar esto a 
timepo. 
Hay, sin embargo, dos artículos importantes de la Junta de Servicios Generales que yo quiero 
compartir con ustedes mientras se preparan para la Conferencia.  Como un recordatorio, quiero 
que sepan que éstos son proyectos inacabados pero es un "trabajo en marcha".  
La Junta de Servicios Generales ha celebrado dos Reuniones Especiales este año con una última 
fijada para Marzo.  Estas reuniones se programaron con el propósito de repasar los planes 
comerciales, las estructuras corporativas de la junta, los papeles Certificados de Incorporación y 
Estatutos.   
Hemos cubierto cantidad extraordinaria de material realcionado con los temas; tambien 
sometimos nuestros papeles de certificación actualizados y cambios a los Estatutos.  En marzo, 
los custodios se estarán enfocando en la Junta de Servicios Generales.  Las dos estructuras 
corporativas, A.A.W.S. y El Grapevine y los temas de las dos reuniones anteriores, 
indudablemente se van a discutir en ese momento.  La mayor parte del trabajo está en sus fases 
preliminares y yo estoy segura que ustedes recibián una actualización en la Conferencia.   
El  Comité de Política y Admisiones de la Conferencia 2005 pidio que la Junta de Servicios 
Generales proporcionara un informe en cuanto a la viabilidad de composicion/estructura más 
equilibrado de las regiones. Como respuesta, el Coordinador, Leonard Blumenthal, designó un 
subcomité para que estudie todos los aspectos de este asunto.  Yo tengo la fortuna de estar en el 
comité y hemos trabajado todo este año, repasando volúmenes de documentos y teniendo 
conferencias telefónicas algunas veces. Tambien se formó un subcomité para revisar las 
definiciones actuales que describen a las regiones y al custodio regional.  Debido a la magnitud 
del proyecto y más trabajo por hacer, la Junta estubó de acuerdo en continuar con este comité; 
sin embargo tambien someterémos un informe a Política y Admisiones.     
Y al escribirles mi último informe de la Junta, yo siento una abundancia de gratitud por su 
servicio a A.A. y quiero expresar la gran alegría que he experimentado viajando a sus Áreas y 
compartiendo con tantos de ustedes que sirven  
en toda nuestra Región, en sus grupos, distritos y áreas.  La mano de A.A. está por todas partes 
a donde yo voy.  Les agradezco sus generosos corazones y colunidad de amor en A.A.  Hasta 
que  nos encontremos en PRAASA… 
El mas caluroso amor en A.A., 
 Phyllis 
 
Phyllis H>Custodia Regional del Pacifico 



 
 

Fin de Semana de la Junta de Servicios Generales, Enero 2006 
     

Junta de A.A.W.S. 
 
Servicios 
Sitio-Web de la O.S.G. de A.A. – La Junta A.A.W.S. recibió aprobación para que los siguientes 
artículos se agreguen al la pagina- electronica: "Comprendiendo el Anonimato" (P-47), un 
Calendario de los eventos de la (Junta de Servicios Generales) GSB y A.A.W.S., el CD de los 
Archivos -y la Historia de los Servicios (M-72).  El comité continuó la discusión sobre la 
Comunicación con los MCD's y sugirió que se programe una sesión especial de compartiendo 
para la próxima reunión de la Junta del A.A.W.S. 
 
Publicaciones  
Libros – Distribución de unidades… Durante año 2005, la distribución de la OSG bajó un 5% 
del total para el 2004 de 2,219,591. En el 2005, las compras totales por miembros de AA 
sumaron a 1, 670, 763 unidades, mientras que los no-AA contaron un total de 433,726 unidades 
o sea un 21% del total.   
 
Ventas de Libro Azul (Todas la Ediciones) – Hasta Diciembre del 2005, un total de 974,880 
unidades distribuídas, comparado con 1,201,569 en el mismo periodo del 2004. 
 
Ventas Brutas – Durante el año 2005, las ventas brutas fuerón de $11,923.00 qué son un 4% 
mas arriba del presupuesto. 
Ordenes En-Linea:  La implementación de la compras en-linea se demoró debido a un problema 
con el sistema que  permite a la oficina crear las cuentas.  La OSG espera comenzar a tomar 
órdenes de todos los usuarios de internet a partir del 2/20/06. 
 
 
 
Finanzas
Las ventas brutas del año fuerón $11,923,800 aproximadamente 4.6% más arriba del 
presupuesto y 2.6% más arribar que el año 2004. Las ganancias brutas (sin gastos) de literatura 
para el 2005   son $6,696,000.  En el año, el porcentaje de ganancias brutas fuerón de 57.7% 
comparados con un presupuesto de 51.5%. 
 
Las contribuciones mostraron un pequeño aumento en el 2005 de $5,413,500, comparados con 
$5,194,315 del 2004.  Las contribuciones de los países extranjeros para ayudar con los 
esfuerzos de traduccion de Literatura para la Reunion de Servicio Mundial sumaron en 
$135,000 para el 2005 en comparación con $128,000 en el 2004. 



Las ganancias totales para el 2005 fuerón $12,118,900, o 10% mas arriba del presupuesto y 
aproximadamente 11% mas arriba del año pasado.  Para el año, habiamos hecho un presupuesto 
de ganancias de aproximadamente $10,000 más que el año pasado, con la anticipácion de los 
efectos por el cambio de precio.  Las ventas excedierón el presupuesto por aproximadamente 
$500,000 y los costos de procucción fuerón de aproximadamente $500,000 menos del 
presupuesto. 
Los gastos totales para el año fuerón $11,110,800, aproximadamente 1% más arriba del 
presupuesto y aproximadamente $107,000 menos que el año pasado. 
Es una pérdida neta para el año de $1,008,125 comparados con una pérdida proyectada de 
$83,500. 
En conclucion, comparado con el presupuesto, las ventas netas son de $476,100 arriba del 
presupuesto, después del costo de producción de literatura y envio/bodega, la ganancia bruta es 
de aproximadamente $962,342 arriba del presupuesto.  Las contribuciones fueron 
aproximadamente $138,500 arriba del presupuesto.  Estos artículos nos dejan un rédito de 
$1,107,762 arriba del presupuesto y después de quitar los gastos de $16,000 arriba del 
presupuesto nos deja una ganancia de $1,091,000 arriba del presupuesto.    
Cosas sobresalientes del Presupuestos de el A.A.W.S. 2006:  La Junta del A.A.W.S. aprobó la 
recomendación para el fondo adicional de Pensión de $141,000 para el año 2005.  Un fondo 
fijado durante los próximos años tiene el proposito de cubrir las obligaciones legales de la Junta 
para con los crecientes pagos jubilatorios. 
 
Autorisacion y Traducciones 
 
Proyectos en Marcha: 
 Armenio Viviendo Sobrio 
 Xhosa (Sud-Africa) el Libro Azul, Alcohólicos Anónimos   
 ¿Oji Cree (Nativo-Americao) "Es AA para mí"?   

Croata "Las Doce Tradiciones Ilustradas," "Lista de Chequeo de Las Doce Tradiciones" y 
“Lista de Chequeo de Los Conceptos” 
 
Portugués El Articulo de Jack Alexander "Preguntas y Respuestas sobre el 
Apadrinamiento"     
Húngaro "Hay un Alcohólico en Su Vida"? tarjeta de cartera de los Doce Pasos y Doce 
Tradiciones.   

La Junta del A.A. Grapevine   

Repaso 
El Grapevine tuvó un año muy productivo.  La corporación terminó el año en lo negro con un 
ingreso neto de $64,620 y cubrió más de 70% de sus gastos con el ingreso de la revista.  
El promedio de circulación mensual del Grapevine se bajo en el trimestre pasado, pero con un 
promedio en la circulación mensual de 104,356 este año y un ingreso anual de $1,794,126, 
nuestra reunión impresa es claramente una publicación muy viable. Semejantemente, mientras 



que las ventas del libros estubierón abajo del presupuesto debido al déficit de tres libros, el 
ingreso de los artículos del Grapevine estubo igual que los ingresos del año pasado.  Al mismo 
tiempo, como el desarrollo y popularidad de medios de comunicación digitales se acelera, la 
circulación de las revistas impresas ya no es el unico mdio y efectividad de la corporación.  Las 
subscripciones a los Archivos Digitales, por ejemplo, han subido a 4,091 y los usos de 
grabaciones de MP3 de historias en línea subió a 1,661 en Diciembre.  El Grapevine continuará 
buscando las maneras de hacer las historias del Grapevine y LaVina más accesible a los 
usuarios del internet y a los alcohólicos de necesidades especiales. 
Oficina del Grapevine 
El Grapevine remitió una peticion para reducir el espacio de oficina al A.A.W.S., el arrendatario 
para la oficina.  La propuesta pide devolver aproximadamente 1,675 pies cuadrados alquilables, 
una  reducción en espacio de un 23%, que se traduce a un ahorro de aproximadamente $29,703 
por año.   
Comités del A.A. Grapevine 
El comité de Circulación del Grapevine informó que estarían evaluando la efectividad en el uso 
de la red de la red de comunicacion con los RGv/RLv, correo directo, y el internet para 
promover un aumneto en la circulación. 
El Comité de Nominaciones del Grapevine completó su tarea para recomendar un nuevo 
director de custodios regional, Bob M, el Custodio de la Región Central, a reemplazar al 
director de custodios regional saliente, Michael P., 
 
Editorial 
La Revista el Grapevine - Un diseño nuevo de la revista se pone en lista para empezar en Abril.  
Ya se ha recibifo una oferta; y se lolicitan dos más.  El proyecto se tomará aproximadamente 
seis meses. 
Publicaciones Proximas - La reimpresión de ciertas Ediciones Conmemorativas del Grapevine 
en honor de Bill W. y el Dr. Bob; Sobriedad Emocional, una colección de historias de los AA 
con varios años de sobriedad sobre su crecimiento continuo en A.A. (Mayo 2006); Grapevine 
en Audio (Julio, 2006), grabaciones de todos los artículos en las últimas publicaciones (aprox. 
100 minutos) disponible en línea por $4.95 por numero, o por  subscripción anual a: $44.95 
sola, y $49.95 por la revista impresa y en audio. 
Impresor – Con la ayuda del gerente de producción del A.A.W.S., el Grapevine seleccionó la 
Prensa de Publicacion en Louisville, Kentucky, para imprimir el Grapevine  y LaViña. 
Circulation  – Una encuesta de subscriptores anteriores se está ralizando este mes y un estudio 
de subscriptores actuales se pondrá en marcha el mes de Marzo.  Los resultados serán útiles en 
la planificación futura. 
Red de GvR/RLv  – Hay 2,563 GvRs registrados y 269 RLV's.  El personal ha empezado a 
revisar la pagina electronica de los GvR/RLV's; y las llamadas a los Coordinadores de 
GvR/RLV’s continuan trimestralmente. 



LaViña   
La edicion de Mayo/Junio será una edicion especial que marca el 10mo. aniversario de La Viña.  
El tercer CD de La Viña, Historias del la Viña III: Pasos 7 al 12, se producirá en Julio y estará 
disponible para el último trimestre del 2006 siempre y cuando no haya ninguna objeción en la 
Conferencia de Servicios Generales.  La meta para La Viña en el 2006 es de alcanzar un 
promedio en circulación de 9,700. los envíos continuarán a RLVs, las oficinas centrales 
Hispanas, los lectores del Box 4-5-9 con un envío enviado a todos los 1,8900 grupos 
hispanohablantes en el EE.UU. y Canadá.  Los resultados para La Viña en el doceavo mes que 
acaba el 31 de Diciembre, 2005 muestra una pérdida neta de $107,740, comparadó a una 
pérdida en el presupuesto de $93,840. la circulación Promedio de 9,380 está abajo del 
presupuesto de 9,500.   
Puntos Nuevos 
La Junta consideró una petición del Área 08 que el Grapevine publique ediciones con letra-
grande del Grapevine y La Viña y estubó de acuerdo en adherirse a la política de no enviar 
peticiones para producir publicaciones existentes en otros formatos a la Conferencia de 
Servicios Generales.  También consideró el costo de imprimir ediciones de letra-grande de la 
revista y concluyó que este proyecto no es economicamente factible en este momento. 
La Junta dio gran consideración a una peticion del Grupo Meadowbrook, en el Fort Worth, 
Texas que "todos los artículos en el Grapevine se adhieren a al principio de "unanimidad de 
propósito de AA" y que "eliminemos todas las referencias de problemas externos como las 
drogas, terapia o cualquier cosa que nos separa de nuestro problema común" y "dejemos fuera 
todos los temas especiales visto en las recientes ediciones (por ejemplo la Depresión en A.A., 
personas jóvenes y sus historias de drogas) eso nos desvía de nuestro propósito promordia" y se 
tomó el acuerdo de no tomar ninguna acción. 
Acciones de la Junta Grapevine:   

 Se acordó subir el precio de LaViña a $9.00 por la subscripción de un l-año en EE UU; 
$12 por un l-año la subscripción extranjera; $17 por 2-años de subscripción doméstica, y 
$20 por 2-años subscripción extranjera.  Este es el unico precio que se ha aumentado a La 
Viña en diez años y lo hace equivalente al del Grapevine. 

 Acordó remitir al Comité de Grapevine de la Conferencia de Servicios Generales, la 
sugerencia que produzca una antología de historias de LaViña en el año 2007 o después. 

 
 
Comité de Archivos 
Preservación Audio: Incluido en el informe presentado al comité estaba un inventario de 
materiales audio restantes  y recomendaciones urgentes para la preservación dicho material.  
Fue recomendado que el subcomité continúe trabajando con los Archivos de la OSG y 
preparando las agendas para la preservación que reflejen el compromiso del comité para 
salvaguardar los archivos audio de importancia critica para la comunidad.    



El siguiente punto de agenda se remitio al Comité de Archivos de Conferencia 2006 para su 
consideración:   
 

"Que el Comité de Archivos de Conferencia revise anualmente una lista a sea compilada 
por el Archivero de la OSG de grabaciones de archivos a ser (el formato ser determinado 
por A.A.W.S.)  producidas para su venta por el A.A.W.S. y que la conferencia pueda 
prestar apadrinamiento antes de realizar su producción ". 
 

Procedimientos de Seguridad en los Archivos de la OSG:  El comité aceptó el informe de 
Michelle Mirza sobre los procedimientos de seguridad actuales así como las preocupaciones 
primordiales con respecto a la seguridad de todas las cosas de valor.  Estas preocupaciones de 
seguridad formarán parte en el desarrollo de un plan de desastre para salvaguardar los Archivos.   
   

Comité de la Conferencia 
Se informó que la fecha tope para someter artículos de agenda ha pasado y la agenda del comité 
sera finalizadá en la reunión de planificaciónes el 31 de Enero.  La informacion de fondo de la 
Conferencia se enviará por correo a todos los miembros de la Conferencia a mas tardar el 15 de 
Febrero.   
 
Se escucho un informe del subcomité en sobre las maneras de mejorar la comunicación en el 
proceso de comité de Conferencia.  El subcomité cree que mas información sobre este tema 
debe estar disponible y ofreció las siguientes sugerencias : 

 
 Que se desarrolle una pieza de servicio que trate sobre el plan intencionado de la 
Conferencia y el proceso de comité, incluyendo compartimiento sobre el Concepto III 
y el "derecho de decisión", confianza y una lista de otros recursos disponibles sobre 
estos temas.  

  Agrandar el articulo de servicio  "Cómo Funciona la Conferencia", sobre todo la 
sección que trata de cómo trabajan los comités.   

 Que se le de a la Conferencia la oportunidad de compartir a cerca de como está 
funcionando el sistema comités.   

 Incluir artículos en el Box 4-5-9 y en el Grapevine con énfasis en el proceso de los 
comités. 

  
El comité completo aceptó implementar las sugerencias del subcomité.  Notaron que el articulo 
de servicio actual, "Cómo Funciona la Conferencia" se ha enmendado para que lea "Resísta la 
tentación de cambiar las recomendaciones del pleno".   
   
El Comité repasó y no tomó ninguna acción en lo siguiente:   
 

1. La peticion de un área para formar un  Comité de Acceso de la Conferencia de 
Servicios Generales. El comité repasó la historia de peticiones parecidas y el impacto 
que puede tener la creación de un nuevo comité en la Conferencia como un todo. 



También hicieron notar que menos de la mitad de las áreas tienen comités de 
necesidades especiales actualmente y también tomarón en cuenta el aumento en las 
actividades del personal de la OSG de compartimiento de información sobre las 
actividades de necesidades especiales y sus materiales, incluyendo el Catálogo de 
Necesidades Especiales. 

2. La peticion de un área que los puntos sometidos con unanimidad sustancial por un 
área de delegado para que se agreguen en la agenda de un comité de la Conferencia 
automáticamente  se ponga en la agenda.  Durante la discusión el comité notó que esta 
propuesta cambiaría fundamentalmente el proceso de la Conferencia actual como como 
está escrito en la Carta constitutiva de la Conferencia y no tomó ninguna acción.. 

Comité de Centros Correccinales 
 
Informe del Pesonal: Se hizó un envío para actualmente aproximadamente  2,800 miembros de 
AA  del sexo masculino voluntarios actuales del Servicio de Correspondencia con Presos para 
actualizar el estado de su correspondencia con miembros de AA masculinos tras las rejas. Se 
hizó tambien un envío a 135 coordinadores de Instituciones, Centros Correccionales, Uniendos 
las Orillas y Comités de Hospitales e Instituciones pidiendoles que compartan su sentir sobre el 
articulo de servicio que trata con las guias de servicio para presentaciones de los comités de 
Correcciones al introducir el programa de AA, al personal de los centros de entrenamineto 
institucionanles. 
 
Comité de Literatura 
En la respuesta a un pedido del comité de la Junta de A.A.W.S. para clarificar en la atribución a 
contribuyentes creadores de productos de literatura, se informó: Típicamente, que A.A. W. S. 
no da atribución a escritores y diseñadores que producen nuestra literatura. 
 La mayor parte de nuestro texto y la palabra hablada en nuestros productos son creados por 
comités de custodios y aprobados por la Conferencia de Servicios Generales de A.A.  
 
Damos atribución, aunque, a profesionales empleados para crear el arte, películas, video, o voz 
sobre la música para nuestros productos, bajo las siguientes condiciones :  
El crédito dado refleja publicidad normal y estándares de industria y de los medios.  
Que el contribuyente es un profesional y realiza el trabajo por paga. 
Que El contribuyente no hace el trabajo a causa de su asociación con A.A.  
A un individuo o compañía se les puede dar crédito por un solo trabajo pero no de ambos.  
 
Liz H. Portland, de Oregon se le ha invitado a servir como Miembro Designada de Comité que 
comenzara en el comité de Literatura en Julio, 2006.  
 
El comité acordó en adelantar los artículos siguientes para el Comité de de Literatura de la 
Conferencia 2006: 
 



Ø "El contenido del manuscrito revisadó actual de once y ocho nuevas historias revisadas para 
el folleto "Jóvenes en A. A.", para su consideración." Nota: no esta decidido trodavia si esto 
será para revision del comité solamente.  
 
Ø Considerar el pedido para desarrollar un folleto de Intergroupo/u Oficina Central .  
 
Ø Revisar el Progreso del Informe del subcomite en español de la Tercera Edición del Libro 
Grande, Alcoholicos Anonimos.  
 
Ø Considerar la publicación del libro de  A. A. cubriendo la historia de los años 1955-2000 o 
comenzar donde concluyue el “A.A. Llega a Su Mayoria de Edad.  
 
Ø Revisar la "Carta de la Mujer Alcoholica" en folleto con la intención de descontinuar su 
impresion y retirarlo al archivo.  
 
Ø Considerar el atractivo y la viabilidad para desrrollar un folleto de Alcoholicos Anónimos 
con respecto a la religión y la espiritualidad.  
 
El comité discutio la distribucion del material de la Conferencia y acordó que los manuscritos 
de los folletos "Lo Que Le Aconteció a Alicia", y los “Jóvenes en A. A." y “Demasiado Joven?" 
sea sometido sólo a miembros del Comité de la Conferencia de Literatura antes de la 
Conferencia de Servicios Generales del 2006.  
 
Si el Comité de la Conferencia de Literatura recomienda cualquiera de los manuscritos a la 
Conferencia de Servicios Generales del 2006 para la aprobación, la Oficina de Servicios 
Generales los hará disponibles a todos los miembros de la Conferencia antes del informe del 
Comité de Literatura a la 56va. Conferencia de Servicios Generales . De alli lo llevarán al Taller 
de la Conferencia.  
 
El comité discutió las sugerencias siguientes y no tomó ninguna acción: 
 
El comité discutió un pedido para considerar publicar un diccionario del libro Grande aprobado 
de por la Conferencia y del Libro “12 y 12"  o una combinación de ambos y no tomó acción.  
 
El comité discutió una sugerencia para desarrollar un folleto dirigido a jóvenes y no tomó 
acción en proyectos semejantes que estan actualmente en marcha.  
 
El Comité de Nominaciones  
Después de la revisión, todos los candidatos a custodios que se sometieron para el Este de 
Canadá y la Region del Pacífico, custodios Regionales fueron determinados a tener derecho 
para la elección en Abril del 2006.  
 
Los artículos siguientes del orden del día fueron adelantados al Comité de la Conferencia de 
Custodios del 2006: 



 
Ø La Junta de Custodios, los Oficiales de la Junta de Servicios Generales y el panel de 
Directores de A. A. Servicios Mundiales y el AA Grapevine revisaron y fueron adelantadas a la 
Junta de Servicios Generales, aprobados y colocados en el Comité de la Conferencia en el orden 
del día a la Junta de Custodios para su desaprobación si hubiera alguna.  
 
Ø Que el lenguage a Nombrar el Procedimiento #2, del artículo 9, sean cambiados para reflejar 
el idioma encontrádo en la página S66 del Manual de Servicio de A.A. para que lea: 
 
"Si el candidato es un delegado pasado de la Conferencia, él o ella no son elegibles hasta un año 
después de su rotación."  
 
Ø Discutir (la eficacia) de la Declaración de Diversidad que es usada actualmente en cartas para 
las vacantes.  
 
Ø Discutir si el proceso de la selección para el Presidente de la Junta de Servicio Generales sea 
extendido para incluir la rotacion inmediata de Custodios Clase B pasados como candidato para 
esta posición.  
 
El Comité de Información al Publico: 
El comité revisó el informe de rastrear y evaluar la Comunicación de Banyan en el (Anuncio de 
Servicio Publico) PSA "La Vida en el Caos" con cuidado.  
 
El plan de cuatro años de la distribución de PSA’s recomendada por la Conferencia de Servicios 
Generales del 2002. Se discutió y fue acordado de la importancia de continuar con los PSA’s 
anuales. El comité discutió la petición de un área que pidio desarrollar un folleto de cartera con 
"Un Mensaje a Los Adolescentes" y se acordó dejar esta discusión hasta Julio, 2006 que se 
reúnira la Junta, para solicitar información adicional .  
 
El comité escuchó un informe del Memorándum Anual del Anonimato a los Medios de 
Comunicación y acordó que las revisiones se hicieron con un subcomite y la recomendación de 
personalizar el memorándum y enmendarlo como una carta para enviar en Febrero, 2006.  
 
El comité revisó una peticion pertinente a Necesidades Especiales para el 2007 e Iplementarlo 
en la Estructura de AA y no tomó ninguna acción. Después de una larga discusión, el comité 
acordó con la recomendación de la  Conferencia de Servicios Generales del 2000 y las 
respuestas a estas preguntas han quedado pendientes en dos encuestas previas y el comité 
reconoció que hay otras maneras más efectivas para determina cómo A. A. puede mejor llevar 
el mensaje a los que tienen incapacidades.  
 
El Comité revisó una peticion para borrar la pregunta 14. en una encuesta de la comunidad que 
lee, "Después que venir a A. A. usted recibió tratamiento o aconsejeria tal como ayuda médica, 
sicológica o espiritual, etc? Y no tomó ningúna acción. El comité acordó que no había la 



necesidad extensamente expresada y que esta información puede ser útil a profesionales 
interesados en Alcoholicos Anónimos.  
 
El comité acordó someter los artículos siguientes al Comité de de Información Pública de la 
Conferencia 2006: 
 
 
Ø Revisar el nuevo P. S. A. "Testimonios" 
 
Ø Revisar el informe completo del Video para jóvenes. (El comité expresó su gratitud por el 
apoyo y la cooperación recibida de delegados de áreas que se reúnen y que comparten con 
jóvenes y yo particularmente doy un tiempo corto.)  
 
Ø Revisar el Informe Anual del 2005 omitido por la O.S.G. de A. A. Internet.  
 
Ø Considerar las peticiones para agregar las categorías adicionales que obtuvieron de la sección 
de la encuesta sobriedad 2007 de la Comunidad".  1) sobriedad entre 11-20 años  2) sobriedad 
de más de 20 años.  
 
Ø Revisar la adición de una categoría de la orientación sexual de A. A en la Encuesta 2007. de 
la Comunidad.  
 
Ø Considera la para agregar la opción de "Socio Doméstico"  de la sección "Estado Civil de 
Miembros de la Comunidad de A.A." de la Encuesta 2007 de la Comunidad".  
 
Ø Revisar la peticion del folleto de la P-40, "Hablando en Reuniones no A.A." pagina 17, del 
artículo #19, sean enmendados para enlistar "algunos síntomas" derivados de la literatura de A. 
A. antes que los síntomas sean tomados de folletos publicados por el Concilio Nacional en la 
Dependencia del Alcohol y  Droga, Inc. 
 
A.A. en Prisión: De preso a Preso:  El comité repasó y aceptó el folleto del proyecto en marcha, 
A.A. en Prisión: De preso a Preso, El comité recomendó que el manuscrito del proyecto 
actualizado de AA en Prisión: De preso a Preso que cambia y agrega historias para reflejar 
mejor la experiencia actual e incluye historiales de jente jóven y mujeres, sólo se le mande a los 
miembros del Comité de Correcciones de la Conferencia de  la Conferencia de Servicio de 
Generales 2006 para su consideración..  

 Presentación de los medios de comunicación Informativa: Escuchamos el informe sobre 
el progreso que hay en el desarrollo de una presentación de los medios de comunicación 
informativa para introducir el programa de AA a las academias de entrenamiento y los 
programas de entrenamiento interno para el personal de las instituciones correccionales. 
El comité acordó someter el informe del progreso al Comité de Correcciones de la 
Conferencia. 

El comité discutió una sugerencia que pide que un profesional de correcciónes 
específicamente participe en la presentación de los medios de comunicación y se 



decidio que las discusiónes continuarian sobre este asunto a medida que avanza el 
proyecto . 

CCP/Centros de Tratamiento 
 
Cooperacion con la Comunidad Profesional 
El comité acordó enviar un punto al Comité de CCP de la Conferencia 2006: 
 
Que se discuta la necesidad del vidio en tres segmentos que se pueda vertir en el sitio de A.A en 
internet de la OSG y que se dirija a los profesionales de relaciones umanda, de empleo, justicia 
legal/criminal, y los campos de la medicina, con un costo total sin exceder $60,000".   
 
 
Centros de Tratamiento 

El comité discutió el proyecto de la Composición de su Alcance, Alcance y Procedimientos, 
tomando en cuenta las sugerencias de los miembros individuales de la Junta de Servicios 
Generales que el lenguaje contiene ideas que normalmente no describen a la Comunidad en si y 
al público en general, y estabó de acuerdo que la discusión se dejara pendiente hasta la reunión 
de Julio.   

No hubo ningún punto de la agenda para la Conferencia de este comité.   

Presupuesto y Finanzas 
Fondo de Reserva 
A partir del 31 de diciembre del 2005, el Balance del Fondo de Reserva está en $9,253,935 con 
el propósito de cubrir los gastos de algunos meses. Actualmente contamos con una reserva 
aproximada de Ocho meses y medio de gastos compartidos. 
 
Puntos de Agenda del Comité de Finanzas:  El comité repasó e hizo pequeños cambios, y 
sometió al Comité de Finanzas de la Conferencia el "Machote de una Tarjeta de Finanzas" para 
su discusión. 
 
El comité acordó someter sin mas discusion, estos tres artículos adicionales al Comité de 

Finanzas de la Conferencia,: 
 

 La peticion de un área que la Conferencia considere revisar el lenguaje que describe la 
distrubucion de contribuciones de grupo de la página 12 del folleto "Auto-
Mantenimiento": Donde el Dinero y la  Espiritualidad se Mezclan.   

 La peticion de un área que la Conferencia considere revisar y borre la parte donde 
aparece el diagrama de  las contribuciones en la página 12 del folleto "Auto-
Mantenimiento": "Donde el Dinero y la  Espiritualidad se Mezclan.   

 La peticion de una área para que se considere la eliminación del cargo de envio de 10% 
para las órdenes de la literatura de menos de $250.00 y que considere la eliminación de 
los descuentos en volumen de las órdenes de la literatura.   



 
El comité repasó y aprobó un informe del subcomité encargado de preparar una explicación de 
los problemas con el FAS 106  Beneficio Médico para despúes de la Jubilación.  El comité 
pidió que el informe se envie con el material los miembros de la Conferencia con 
"Presentacionesel" antes de la Conferencia. 
 
El comité repasó curriculum vitae de los posibles candidatos para la posición de consultante al 
Comité de la Finanzas de los Custodios.  Despues de una larga discusión sobre los 
procedimientos a seguir para la búsqueda de un consultante al Comité de Finanzas y la 
participacion del Comité de Nominaciones de los Custodios, el comité acordó que había 
necesidad de establecer un subcomité en su reunion de Julio para que se haga una liste de los 
procedimientos.  El comité acordó que la fecha tope para la aceptación de curriculum vitae 
adicionales se extenderá hasta el 1 de Junio, 2006. 

La Mesa de Servicios Generales aprobó la peticion del 'Comité de Finanzas' de los Custodios 
para que el A.A.W.S. entre en negociaciónes con el Centro Interchurch para un nuevo 
arriendamiento de diez-años, despues de la 56va. Conferencia de Servicios de Generales.  Una 
presentación que incluirá el informe se presentará en la Conferencia. 
Comité Internacional  
Informes de Viaje:  
 

• "Bahrain: Doug R. viajó a Manama, Bahrain para asistir a la 5ta.Convención anual de los 
Paises de la Costa del Golfo. Un momento culminante de este viaje fúe participar en la 
formación de un  de servicios regionales "El Cmoité Reninal del Medio Oriente" como un 
primer paso hacia la evolución de una estructura de servicios generales en la Región del 
Golfo Pérsico.   

• " Tahiti: Bob P., El custodio Regiónal del Este de Canadá y Doug R. viajaron a Papeete, 
Tahiti para asistir a la Primera Convención de la Polynesia Francés de A.A.  Además de 
las extensas actividades de CCP/IP durante esta visita, los miembros establecieron una 
entidad de servicios generales, "Alcohólicos Anónimos de la Polynesia Francés".  
International Conventions/ Regional Forums 

 
Foros Regionales:  
 
El comité acordó enviar el "Informe de la Re-estructuracion y/o la Ampliaciona de Foro de 
Regional/Especial al Comité de la Conferencia de Foros "de Convenciones 
Internacionales/Foros Regional . 
 
Convenciones Internacionales:   
 
El comité repasó los resultados financieros inauditos de la Convención Internacional  2005, 
mientras notó que la convención túbo una pérdida de $39,039, menos de 1% de los gastos 
totales de la Convención. 
 



Doce organizaciones o habían pedido informacion o se habían contactado con respecto a las 
propuestas para ser las Empresas de Consulta/Manejo para la Convención Internacional .  Sólo 
una compañía, Talley Management, sometió una oferta.  Después de una prolongada discusión 
sobre el proceso de las ofertas, el comité acordó proceder con los arreglos contractuales con la 
Talley Management Group Inc. que sea la consultora de la Convención Convención 
Internacional 2010 en San Antonio. 
 


